

Polres Ciamis Gelar Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila 2024 dengan Khidmat

Ciamis - CIAMIS.JOURNALIST.ID

Oct 1, 2024 - 13:06



CIAMIS – Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila, Polres Ciamis menggelar upacara pada Selasa pagi di Mako Polres Ciamis. Upacara yang berlangsung sejak pukul 08.00 WIB ini dipimpin oleh Waka Polres Ciamis Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., sebagai Inspektur Upacara dan diikuti oleh seluruh jajaran Polres Ciamis. Penanggung jawab kegiatan adalah Kabag Sumda Polres Ciamis, Kopol Dies Ratmono, S.H. Selasa (01/10/2024) Peserta upacara terdiri dari unsur pimpinan utama (PJU) Polres Ciamis, Ton Perwira, Dalmas, Lantas, gabungan fungsi staf, Reskrim/Res Narkoba, Intelkam, serta PNS Polri. Dalam kegiatan ini, beberapa personel penting ditunjuk sebagai petugas upacara, di

antaranya: - Komandan Upacara: IPDA Syakur, S.H.- Pembaca UUD 1945: IPDA Orik, S.H.- Pembaca Ikrar Kesaktian Pancasila: IPDA Andi Siswanto- Pembaca doa: BRIPTU M. Aghni Dalam amanatnya, Waka Polres Ciamis Kompol Muhammad Rustandi, S.I.K., menekankan pentingnya memaknai kembali nilai-nilai Pancasila, seperti toleransi, cinta tanah air, dan menerima keberagaman. “Kodrat bangsa Indonesia adalah keberagaman, dan Pancasila adalah perekat yang memungkinkan kita bersatu meskipun berbeda. Dengan berpegang teguh pada Pancasila, kita dapat menghindari konflik sosial yang berpotensi memecah belah bangsa,” ujarnya. Selain itu, Waka Polres Kompol Muhammad Rustandi, S.I.K., juga menyoroti tantangan yang dihadapi bangsa saat ini, termasuk penyebaran hoaks melalui media sosial yang dapat memicu perpecahan. Ia mengimbau agar masyarakat lebih berhati-hati dalam menerima dan menyebarkan informasi. “Kita harus bijaksana dalam menyikapi setiap permasalahan, terutama yang menyangkut kebhinekaan. Jangan sampai kita termakan oleh isu atau berita bohong yang bisa memecah belah persatuan bangsa,” tambahnya. Upacara ini juga menjadi pengingat penting bagi seluruh personel Polres Ciamis bahwa nilai-nilai Pancasila harus tetap dijaga dan diamalkan dalam kehidupan sehari-hari. Tidak hanya sebagai simbol kebangsaan, Pancasila menjadi panduan dalam menghadapi tantangan modern, termasuk ancaman intoleransi dan ideologi yang bertentangan dengan Pancasila. Peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini berlangsung dengan khidmat dan tertib. Selama pelaksanaan upacara, situasi tetap aman dan kondusif, mencerminkan kesadaran yang tinggi akan pentingnya menjaga nilai-nilai luhur Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,